

Vereine freuen sich über Geldsegen

Sparkasse spendet 16270 an Wutöschinger Vereine. Finanzspritze des Bankinstituts kommt gut an. Betrag wird vor allem für die Jugendförderung und Arbeit mit Senioren verwendet.



Wutöschingen – „Die Arbeit der Vereine vor Ort in unserem Geschäftsgebiet zu unterstützen und zu würdigen ist eine wichtige Tradition in unserem Hause“, sagte der stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Hochrhein Wolf Morlock anlässlich der Spendenübergabe in der Zweigstelle Wutöschingen. Insgesamt verteilte die Sparkasse Hochrhein an die Vereine in der Gemeinde Wutöschingen 16;270 Euro an Spendengelder.

Bürgermeister Georg Eble erinnerte in seiner Ansprache an die Niedrigzinsphase und verdeutlichte die Situation mit den Worten: „Die Banken haben es derzeit sehr schwer Geld zu verdienen, deshalb Hut ab, dass ihr dennoch so viel Geld an die Vereine ausschüttet.“

Trotz allem Verständnis für die Situation der Banken hofft auch das Wutöschinger Gemeindeoberhaupt, dass die Sparkasse Hochrhein die Tradition aufrecht erhält und weiterhin einen Spendenobolus bereitstellt. Morlock erklärte, dass die Spendensumme von

der Aktivität innerhalb der einzelnen Geschäftsstellen abhängt und damit verbunden ist, wie die Kundschaft geldgeschäftlich agiert.

Die Sportvereinigung Wutöschingen und der VfR-Horheim-Schwerzen profitierten mit der höchsten Spendensumme und erhielten jeweils 1;350 Euro, die die Vereine in die Trainerausbildung, die Jugendabteilung, den Spielbetrieb und die Platzsanierung investieren wollen. Über 1000 Euro durfte sich der Musikverein Wutöschingen freuen, der das Geld für die Zöglingausbildung verwenden wird und eine neue Tuba anschaffen möchte. Auch der Musikverein Harmonie Horheim benötigt Geld für ein neues Fagott und ist über die Geldspende von 700 Euro sehr glücklich. Der Musikverein Schwerzen investiert ebenso in die Jugendausbildung und bedankte sich für die Zuwendung von 450 Euro, auch der Musikverein Degernau setzt in diesem Bereich die erhaltenen 250 Euro ein. Außerdem erhielt das Jugendorchester der Gesamtgemeinde eine Spende über 370 Euro, welche für neue Noten und Busfahrten eingesetzt werden. Alle weiteren Vereine wurden jeweils mit 675 Euro bedacht und verwenden den Geldsegen entweder zur Förderung der Jugend oder für ihre Arbeit mit Senioren.